



Die drei BlueLiner vor dem Halbmarathon-Start (von links) Frank Lehmann, Jörg Steffens und Klaus Ahrens.

Foto: privat

BlueLiner-Quartett startet beim Marathon in Hannover

Steffens, Ahrens und Lehmann landen in der Mannschaftswertung ihrer Altersklasse auf Rang 4.

Hannover. Vier Mitglieder des Laufclubs BlueLiner nahmen am größten Lafevent Niedersachsens, dem Hannover Marathon, teil. Unter besten Bedingungen lief Holger Schenke von den BlueLinern in der Landeshauptstadt den Marathon in 3:56:53 Stunden, während die Vereinskollegen Jörg Steffens, Klaus Ahrens und Frank Lehmann über die Halbmarathon-Distanz an den Start gingen.

Dabei kam Steffens nach sehr guten 1:21:06 std ins Ziel, gefolgt von Ahrens (1:24:55 std, persönliche Bestzeit) und Lehmann mit 1:30:55 std. Der Halbmarathon war zugleich der Wertungslauf für

die Norddeutsche Meisterschaft. Für das BlueLiner-Trio reichte es in der Mannschaftswertung der Altersklasse 40 nur zu Platz 4, dennoch zeigten sich die Läufer nicht unzufrieden. „Die Konkurrenz war zu stark für uns, aber wir haben uns in guter Form gezeigt und können dieses Jahr noch einiges erreichen“, sagte Ahrens.

Der Lauf in Hannover ist bei den BlueLinern sehr beliebt. Die Strecke ist flach und schnell und das Hannoveraner Publikum sorgt für gute Stimmung und tolle Atmosphäre. Daher werden die BlueLiner dort auch 2017 wieder an den Start gehen. *rp*